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◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 11/28　7,000円 今期累計 112,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 11/28 18,000円 今期累計 208,000円

◆会員数47名　◆ 11/28例会出席率57.89%
◆11/14例会修正出席率100%　(修正前73.81%)

◆出席22名　◆免除者出席7名　◆欠席25名
12/5 　第1  卓話   12/12　第2 　年次総会
12/19　第3  忘年例会(サンプリエール) 12/26 休会

≪ 12月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 11 月 28 日
第 1565 回例会　No20

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会2 名 ・ 現在47 名　　◆ロータリーレート 12/1 ～ 112 円
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■点鐘
■国歌斉唱
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「奉仕の理想」
■来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露
■卓話　大村市競艇事業小川完二さん
■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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四つのテスト　山田吉盛さん

■

■

ＳＡＡ司会　 日髙豊久SAA委員長

会長挨拶　水本由幸

■例会変更並びに休会のお知らせ

【変更】 長崎東ＲＣ12/15(金)→12/18(月)

　　　　忘年例会の為　18時～サンプリエール

　福江ＲＣ　12/1(金)忘年例会の為　カンパーナホテル

　福江中央ＲＣ　12/5(火)　〃　観光ビルはたなか

　長崎みなとＲＣ　12/12(火)〃　坂本屋

　長崎北ＲＣ　12/25(月)　　〃　会楽園

【休会】 長崎出島ＲＣ　12/29、 1/5　

　　　長崎みなとＲＣ12/26、1/2　定款第8条第1節により休会

■地区大会のお礼　地区大会事務局より

皆さんこんにちは。今日の

日常語としての仏教語は、

「因縁」です。先々週は「自

業自得」でしたが、その際

に話しました「因果」に関

連した言葉です。日常語と

しては「因縁を付ける」の

ように用います。おっかな

そうに見えるお兄さんとす

れ違う際、うっかり目を合わせたとき、理屈も何も

なく理不尽に付けられるものです。仏教で「因縁」

の「因」とは、或る結果の生じる直接の原因を云い、

その「因」をもって結果に到達させる間接の原因を

「縁」と云います。ここにチューリップの花が咲い

ているとします。花が咲いているのは結果であり、

その直接の原因は球根で、これが「因」です。ただし、

球根だけでは花は咲かず、温度、水、肥料、日光、

人の手入れ等の条件により花が咲くわけです。これ

らの間接的な条件、原因を「縁」と云います。この

ようにこの世の全てのものには、必ずそれらを生ん

だ直接的原因の「因」と、間接的な原因である「縁」

があるというのが仏教の立場です。もちろん、先々

週も話しましたが、この世の中はこんな単純なこと

でなく、例えば不幸な結果の原因を必死で考えても

思い当たらないほうが多いでしょう。私の友人で、

この原因、結果の法則を何とか見つけようとして

いる者がおりますが、これは無理ですね。「親の

因果」とか「前世の因縁」とかの言葉もあります。

その不幸の原因は、もしかしたら親の代までさか

のぼることもあるでしょうし、前世が原因となる

と何が悪かったのか分かるわけもなく絶望的です。

話は少し変わります。長崎西クラブ会員のKさんが、

「貴女とは前世からの因縁がありそうだ」とか云い、

銅座の女性を強引に誘うのは、その女性に因縁を

付けているのです。「Kさんを好ましく思うか、

思わないか、或いは誘いに乗るか、乗らないか」

に関係なく、彼女は因縁を付けられたわけです。

その因縁をもとに、彼女にKさんの誘いを断ると

いう結果が生じます。断った結果を又因縁として、

Kさんと全くタイプが異なる彼女好みの男性の誘

いに応じます。こういう彼女の変化の中で、仮に

不幸なことが起こったとしたら、最初に因縁をつ

けたKさんの責任は重いでしょう。

ところでよくよく考えてみますと、

こういう話をする私はKさんに相当

な因縁を付けているようです。

今日は「因縁」の話でした。

幹事報告　深堀俊一幹事
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

11/28例会食

823カロリー

ニコニコ袋目標額　1,500,000 円

11/28　13,000 円　ニコ box3,370 円　累計 459,336 円

各地の地区大会で米山奨学生・学友・が活躍

ハイライトよねやま212

第2510地区 10月14～15日に函館市で開催され

た第2510地区（北海道）の地区大会では、場外に設けられた地

区米山記念奨学委員会のテントで、米山のポスター展示やパンフ

レット配布、ビデオ上映などが行われました。 15日には、米山奨

学生8人が早朝から集合してドリンクサービスを実施。当日は、快

晴に恵まれたものの寒風吹きすさぶ中、奨学生たちは「米山奨学

生です」「コーヒーをどうぞ」と、会員一人ひとりに笑顔で声を

かけ、準備したコーヒー1,300杯、ジュース200杯が無くなるほど

の盛況ぶりでした。「会員の皆様に、普段なかなか会う機会のな

い米山奨学生とふれ合っていただく、とても良い機会になった」と、

同委員会では、手応えを実感しています。 第2610地区 10月28

日～29日に加賀市で開催された第2610地区（石川県・富山県）

の地区大会には、米山学友でタイ・ポーサテッドナコンシーＲＣ会

員のテムラック・チャオさん（1993-95／金沢ＲＣ）がホームカミ

ングで招かれ、スピーチをしました。 帰国後、日タイ両国間の事業

投資交渉やコンサルティングを行う会社を設立し、ロータリアンと

なったチャオさんは、クラブ会長となったのを機に、世話クラブで

ある金沢ＲＣと再び縁を繋いで、協同の国際奉仕プロジェクトに尽

力。また、タイ日人材育成協会の会長として、すでに400 人の

学生を日本に送り出したことを報告しました。途中、チャオさんが

感極まって言葉を詰まらせた時には、会場から「頑張れ！」と声

援が送られる場面も。「これからもタイと日本の友好親善を深める

ために、精一杯努めたい」と力強く締めくくったチャオさんに、会

場から大きな拍手が送られました。

■水本由幸さん　先日の西会参加の皆様、お疲れ様で

　した。北口さん、ロータリー情報ありがとう。

■許斐義彦さん　先日の西会での勉強会での資料を読

　まさせていただき、 勉強になりました。

　北口さん、ありがとうございました。

■久保山洋一さん　先週の西会、お疲れ様でした。

　北口直前会長にお話をしっかりいただき、充実した会

　でした。 山口さんにも大変お世話になりました。 　

　酔っていた訳ではありませんが、写真を撮り忘れてし

　まいました。 失礼いたしました。

■豊福健一郎さん　三宅さん、本日の卓話よろしくお願

　いいたします。

■寺坂基幸さん　39回目の記念日でした。

　ありがとうございます。

中華弁当

アオサのスープ

杏仁フルーツ

会員卓話

「国際ロータリー　
　アトランタ大会に
　　　　参加して」

三宅敏彦さん

西会開催
１１月２４日 （金） １８ ：３０より、 「花蔵」 にて１２名で 「西会」 が開催

されました。 ロータリー情報は、 北口直前会長からの 「高知RC
訪問」 についての報告が行われ、 「４つのテストは 『歌』 で行う」
など、 他地区の例会の違いなどにつき、 お話されました。

水本会長による乾杯に続き懇親会がスタートし、おいしい料理
とお酒に舌鼓を打ちました。締めは許斐会長ノミニーの一本締め。
山口会員には、大変お世話になりました。

久保山洋一親睦活動委員

忘年例会賞品提供のお願い
忘年例会をより楽しくすべく、 賞品の
ご提供をよろしくお願いいたします。
尚、 準備の都合上、 お早めに例会場または事務

局にお持ちいただけると助かります。

結婚祝い

寺坂基幸さん

　　　川瀬隆史さん

11月のお祝い


